

【速報！】 ウィルは
イオングループと
業務提携しました！

今月は、駅住人の方に隠れた水道のありかを教えていただきました♪お陰ではかなりました。

さて、先月より思い付きで発行してしまった「**ウイルかわら版**」は暇になるものだとされていますが、勉強会、お掃除の会ともに今月は寂しい月となりました。（返）先月も書き

（2月と8月）は暇になるもの

だとされていますが、お掃除の会ともに今月は寂しい月



宮原 岩田さん

話は変わります。

ここからは

だまし

たので、

たまし

たまし

たまし

たまし

たまし

たまし

たまし

たまし

たまし

なだそうです！

更に私たち日本人の食べている

量は

とい

うと、

い

う

ウイルかわら版 will

平成二一年
九月号

第二号

編集 吉澤 隆
協力 内田和也
(株)吉澤企画

0120-797-739

ことから始めましょう。先ず食べる量を減らしましょう。無駄な買物、肉食、食べ残しを減らしましょう・・（以下略）。

たしかに気の遠くなるような話ですが、何もしないところに変化はありません。そういうことでどうか。この人たちは真剣に取り組んでいるのだそうです。頭が下がりますよね。

夏が暑いからとか、不景気だからとか、最近の若い人たちの趣向は・・とか、いろいろ自分の力でコントロールできない問題が多くあります。あまりウチに帰つていらない私には関係ないかな・・？でも、知つてしまふと気になるのです。今日のお昼には美味しいネギトロ丼をいただきましたが、正直言つて量が多かつたです。でも、多いからつて残しても、他の方に食べていただけるわけではありません。

そうです。配慮したところで、仕組みがなければ私たちが節約した分が困つている人のところに回つていくことはないのです。

重さで聞いてもピンと来ないかも知れませんが、それがどのくらいの量かというと、6～7000万人の人が一年間食べていける量

（知つてました？）
・・・ということをす
つかり言わせていました

（知つてました？）
ムクドリの糞を
テッキーフラシで
ゴシゴシゴシゴシ
室井さんありがとうございます！

（知つてました？）
じやなくつて、葬儀
の相談も真剣にやつ
ているんですよ！

（知つてました？）
さいね。それに、実は掃除だけ

（2月と8月）は暇になるもの

だとされていますが、勉強会、お掃除の会ともに今月は寂しい月となりました。（返）先月も書き

ましたが、まだ駆け出したばかり

で「葬儀屋か掃除屋かも判つてもらえない」ようなあり様ですが、いつかは「選ばれる会社」「応援される人」になるように、スタッフ共々頑張ります！ですからお時間があつたらぜひ遊びに来てくださいね。それに、実は掃除だけ

（2月と8月）は暇になるもの

だとされていますが、勉強会、お掃除の会ともに今月は寂しい月となりました。（返）先月も書き

ましたが、まだ駆け出したばかり

で「葬儀屋か掃除屋かも判つてもらえない」ようなあり様ですが、いつかは「選ばれる会社」「応援される人」になるように、スタッフ共々頑張ります！ですからお時間があつたらぜひ遊びに来てくださいね。それに、実は掃除だけ

日本で捨てられている食べ物の量つてご存知ですか？材料のまま捨てられるものや、ロス、食べ残しなど。もつたいぶらないで言うと、一年で2000万トンです！

重さで聞いてもピンと来ないかも知れませんが、それがどのくらいの量かというと、6～7000万人の人が一年間食べていける量

（知つてました？）
・・・と、私だったらそう思つてしまふところですが、ある環境問題を取り組むNPOの方に聞くと、こう言つていました。「出来る

～ウイル・9月の行事予定～

- 9/9 19:00～東京建設的な生き方を学ぶ会（大森、東西（株））
- 9/10 10:00～さいたま建設的な生き方を学ぶ会（大宮、ウイル）
- 9/19～23 CLインストラクタートレーニング（山中湖）
- 9/24 6:00～大宮駅西口駅前街頭清掃

お気軽にお問い合わせください！

will



★ホームページOPENしました★ <http://www.will-saitama.jp>

★ ウィルのお客様(というかお友達)紹介 ☆ その1

今月は二〇〇七年の十一月の葬儀でご縁の出来ました、内堀精一さんをご紹介させていただきま

る記念すべきお客様紹介お一人目

は、「八幡自伝流居合二十三代宗

家、田村喜久雄」こと、内堀精一

さん。知る人ぞ知る「殺陣田村」の本家本元なのです！

内堀さんは浦和の生まれで、小学校三年生ころから五、六年ほど白岡町に疎開をし、再び生家である浦和区本太に戻られ、現在もお住まいです。

宮内庁御用達、菊の紋を付けた剣術指南役の家に生まれ育ち、歩き始めるころから剣術とともに育つたのだそうです。（す

ごいでしょ！）

一八歳になると歌舞伎の世界に入るもの、その独特な世界の中でのある事件から歌舞伎の道を離れ、板前の道を選ぶこととなつたそうです。

板前になつてからは、同時に刀を作つたり、要請があれば興行を売つたりといふマルチな生活をされていました。

ここで一つ、私のウンチクを語らせていただきます。刀というの

は、完成するまでに通常八つの工程があり、八種類の技術者の手を経て、一振りの刀として出来上がるのだそうです。

内堀さんはその八つの工程を一

人でこなす、その業界の中でも稀な存在なのです。この件に関しては、興行の折に発行されたパンフレットに、あの「北野たけし」（！）から寄稿されたコメントが載っているのですが、その愛情と敬意のこもつた文章の中でも証言さ

れていました。二人が並んだ写真を見て、正直驚きました。

皆さん、お正月の恒例番組、オールスターかくし芸大会つて観たことがありますよね？あの番組で、出演する芸能人の居合抜きを指導

するというお仕事は、内堀さんがやつていたのですよ！お載せでき

ないのが残念ですが、あの『ジュ

リー』や『秀樹』、『シブ○キ隊

』、『吉田栄〇』などの有名人が

、師事していたのです。ちなみに

左手の写真は、タモリの笑つてい

いともに出演して居合抜きの実演

と、三田村邦彦さんへの指導をし

たときのものです。

舞台に上った時の内堀さん

必殺仕事人にも居合切りを伝授する内堀さん



★ ウィルにも★ さいたま新都心に家族葬ホールが出来ました♪



いきなり初回から凄い方が登場しましたので、一面いっぱいの記事になりましたが、こういう方ばかりじゃないので気にしないでください。次はあなたのところに参りますからね！

おくりびとで話題のあの方と内堀さんと、はなまるマーケットのあの方

理人の説明は割愛しますが、私は何度も内堀さんのお宅にお邪魔させていただいているのですが、

私が言うのも生意気ですが、料理人としての内堀さんも、相当地

しましたので、一面いっぱいの記事になりましたが、こういう方ばかりじゃないので気にしないでください。次はあなたのところに参りますからね！



そのたびに様々なお料理をご馳走いただいているのですが（笑）、これが本当に美味しいんです♪刀と包丁の扱いには関係があるのでしょうか？

スペースの関係で以上にしますが、もし興味のある方がいらっしゃら、内堀さんの舞台がある時に一緒に観に行きませんか？声をおかけしますよ。